

学校だより





南国市立国府小学校 令和4年12月9日(金)第13号

元気いっぱい駆け抜けた!「校内マラソン大会」 温かい応援と見守り、ありがとうございました。

今年度も、子どもたちの粘り強く頑張ろうとする精神を培うととも に、健康な体をつくるために、11月30日(水)「校内マラソン大 会」が行われました。

約3週間、マラソンカードに色を塗りながら、毎日、20分休みや体 育の時間にマラソンの練習を積み重ねてきた子どもたち。その間、11 月の18日・25日には2回の試走が実施されました。

本番当日は、天候にも恵まれ、2年生がはじめの言葉を「最後まで、 歩かずに!止まらずに!ゴールまであきらめずに!全力で最後まで走り ましょう!」と力強く宣言してくれました。



予定通りに6年生から出走!様々なところで試走の時とは違った激しいデッドヒートも繰り広げら れたようでした。

みんなが元気いっぱい走り抜き、大きなケガや事故も無く、今年度の国府小学校校内マラソン大会 を無事、終えることができました。

マラソンの試走や大会当日にコースの安全確保をしてくださった保護者の皆様、また、沿道で温か い応援をしてくださった保護者や地域の皆様、本当にありがとうございました。







「資源回収」ご協力ありがとうございました。

12月4日(日曜日)に3年ぶりとなる国府小学校の資源回収が実施されました。

以前は、軽トラック等で地域を回収して回っていましたが、新型コロナ ウイルス感染拡大防止を考慮して、分別した空き缶等を学校まで持参して いただく形式で行いました。

以前に比べると、やはり回収した資源は少ないものの、保護者・地域の 皆様のご協力で、一定の資源を回収できました。

天候の悪い中、最後まで資源回収にご協力いただきました役員をはじめ 保護者の皆様、本当にありがとうございました。



Web 掲載上、この部分は削除しています。